



JUMELAGE





Des jumeaux ibères en visite

Ils avaient demandé à venir début juillet et nous les avons reçus début juillet, le 4 exactement...

La vingtaine de visiteurs de notre ville jumelle espagnole, Utiel (Communauté Valencienne), a apprécié l'accueil fort chaleureux de Pertuis et de la Provence dans tous les sens du terme.

Avec une promenade rafraîchissante dans le dédale de la mine d'ocre de Bruoux puis la découverte étincelante de la lustrerie Mathieu, ils se sont régalés des marchés provençaux, du musée des tracteurs de Villelaure et de notre magnifique médiathèque.

Ensuite, pour leur montrer que l'Espagne n'a pas le monopole de l'élevage des taureaux, ils ont été conviés à une promenade en Camargue avec excursion sur le Petit Rhône où ils ont pu voir des taureaux en liberté puis, à terre, ils ont assisté à la ferrade d'un veau qui ira, dans quelques années, narguer les raseteurs dans les courses à la cocarde.

Au milieu de tout cela, comme vous vous en doutez, ne pouvaient manquer quelques agapes pour faire étalage de la gastronomie provençale arrosée des vins du terroir...

Le séjour prit fin à regret dimanche soir à l'aéroport MP. La compagnie low cost qui transportait le groupe jusqu'à Valencia, pour se mettre à l'unisson, a même prolongé un peu leur séjour puisque l'avion a décollé avec quelque retard.

L'an prochain ce sera le tour des Pertuisiens d'aller rendre visite à leurs jumeaux à Utiel où ils fêteront ensemble les 25 ans de ce jumelage.

De bien beaux moments en perspective...

Bernard A. pour le Jumelage Pertuis-Utiel



